

VTT Offroad PACA / 250 enfants ont donné, hier, le coup d'envoi des festivités

Les jeunes pousses ont déjà tout des grands

Par Déborah Chazelle

sp@rtaudagne@laprovence-presse.fr

Sur la ligne de départ, les jeunes vététistes, de 7 à 14 ans, sont attentifs aux recommandations du speaker. Prêts à se mettre en action quand la corne de brume retentira. Près de ses parents, Emma (27 mois), le maillot du club de Gardanne sur les épaules, n'en perd pas une miette. "Une minute avant le départ", la tension

Des passionnés, il y en avait beaucoup hier à Cassis. Une première journée inscrite sous le signe de la famille, avec de belles performances en prime.



► De vrais petits pros ont animé cette première journée, en avant-première des spécialistes de la discipline dont Julien Absalon qui signera aujourd'hui sa rentrée en VTT. / PHOTO FLORIAN LAUNETTE

monte. "Moins de 15 secondes", le public applaudit pour encourager ces jeunes pousses. Top départ ! Ça y est, ils lâchent la pression et se lancent dans la course à vive allure, la tête dans le guidon...

De l'autre côté de la barrière, il ne faut pas traîner non plus. Vite, vite... Emma saute sur son tricycle. Sa maman la pousse jusqu'à la ligne. Et oui, il ne faudrait pas rater l'arrivée. Sa sœur Clara ris-que de débouler fort d'un moment à l'autre. Pas loupé. C'est elle qui remporte la course chez les pupilles, avec à la clé un nouveau titre départemental des Bou-ches-du-Rhône. La jeune fille

en pleurait d'aillieurs tellement l'effort fut intense. "C'est ma course", reconnaissait-elle aux anges. Sa course, mais aussi celle de son frère Thomas, vainqueur chez les minimes. Emma a apprécié. Il faut dire que chez les Copponi, le vélo est une histoire de famille. "Mon mari faisait de la moto, mais les enfants nous ont initiés au vélo. On sort désormais tous les cinq et la petite sur le siège vélo", raconte la maman, Sandrine.

Des passionnés, il y en avait beaucoup hier à Cassis lors de cette première journée de l'Offroad Paca. Ils étaient près de 250 enfants à avoir pris part aux festivités. Si jeu-

nes mais déjà déterminés et très techniques. "J'ai pris un mauvais départ mais je me suis rapidement replacé. J'ai attaqué puis essayer de gérer ma course", explique Hugo Pigeon (Véloroc Cavallion), vainqueur en benjamins. Julia Cannau (Gardanne), victorieuse en benjamines, y va également de son commentaire. "Ça dérapait. Il fallait chaque fois relancer. C'était vraiment dur."

Des vrais petits pros, en avant-première des champions qui s'élançeront aujourd'hui, avec Julien Absalon en chef de file. Certains de ces enfants les suivront de près. Emma sera peut-être avec eux... ■

LES RÉSULTATS

Pousins (1 km) - garçons : Loucas Pigeon (Véloroc Cavallion) 4'05".
Filles : Meline Pellicier (AC Marseille-Est) 5'11".
Pupilles (3 km) - garçons : Jérémy Lambertti (MJC Plan de Cuges) 9'38". **Filles :** Clara Copponi (Gardanne) 10'27".
Benjamins (6 km) : Hugo Pigeon (Véloroc Cavallion). **Benjamines :** Julia Cannau (Gardanne) 21'10".
Minimes (7,8 km) - garçons : Thomas Copponi (Gardanne) 20'02".
Filles : Isabelle Cordurier (Aix VTT) 25'42".

AUJOURD'HUI

Ancienne carrière de Cassis.
9h : raids Offroad Paca (35 km).
9h30 : raid Offroad cadets et cadettes (20 km), licenciés et non licenciés.
11h : Offroad Paca 55km, épreuves ouvertes aux personnes nées en 1991 et avant. Licenciés, non licenciés, individuels et tandems.
Descente : reconnaissances et qualifications en matinée
15h : finale.